

13. Dezember 2011 23:00 Uhr

GESCHENK

## Waldmann-Krippe für Carnac

**Schnitzwerk an Partnerschaftspräsidentin Ezan überreicht** *Von Otto Mittelbach*

 Empfehlen

 Tweet

 +1



Strahlende Gesichter bei der Übergabe der Waldmann-Krippe für Carnac. Links Partnerschaftspräsidentin aus Carnac, Marie-Claire Ezan, rechts Josef Waldmann.

Foto: Foto: ch

Illertissen Der Krippenbau beschäftigt ihn bis ins hohe Alter. Schon als Sechsjähriger verspürte er Lust, aus Holz Figuren zu schnitzen, und bis heute hat der inzwischen 93-jährige Josef Waldmann eine Unzahl von Krippen gefertigt. Eine Große steht in der Stadtpfarrkirche St.Martin und viele weitere sind in Privathand. Eine Krippe schmückt sogar ein sibirisches Kinderheim und eine weitere – darauf ist der Krippenbauer ganz besonders stolz – wurde Papst Benedikt XVI. geschenkt.

Demnächst wird eine Waldmann-Krippe auch in Illertissens französischer Partnerstadt Carnac zu bewundern sein. Waldmann hat sie jetzt Marie-Claire Ezan überreicht. Die Partnerschaftspräsidentin war eigens aus Carnac angereist, um das Schnitzwerk abzuholen.

Idee von Kunstzirkel-Leiterin Hedwig Gaile

Kunstzirkel-Leiterin Hedwig Gaile war auf die Idee gekommen, mit einer Waldmann-

Krippe auch die Verbindung von Illertissen nach Carnac zu dokumentieren. Der Hobby-Bastler hatte natürlich ein Kunstwerk parat, das schon vor ein paar Jahren entstand. In Gegenwart von Bürgermeisterin Marita Kaiser, Partnerschaftspräsidentin Helga Sonntag und Mitgliedern des Freundeskreises Illertissen-Carnac besichtigte Marie-Claire Ezan die Krippe im Haus des Bildschnitzers und nahm sie in Empfang.

Sie nützte dabei die Gelegenheit, sich in der Werkstatt Waldmanns umzuschauen, um die Entstehung der insgesamt 34 Figuren samt Stall, dazu neben der Heiligen Familie und den drei Königen Hirten, Engel, Ochs, Esel, Schäflein, Kamel, Hund und Ziege, kennenzulernen. Dabei nahm Marie Claire auch kurz mal Hammer und Meißel in die Hand und versuchte sich selbst mit der Bearbeitung des Lindenholzes.

Wie Partnerschaftspräsidentin Helga Sonntag mitteilte, ist noch nicht geklärt, wo die Krippe in Carnac aufgestellt werden soll. Ganz sicher aber werde sie einen würdigen Platz finden.

### **5,8% Tagesgeld-Zinsen**

Die besten Tagesgeld-Konten im aktuellsten Online-Vergleich!

[tagesgeld.vergleich.de](http://tagesgeld.vergleich.de)

Google-Anzeigen